



CAMPEONATO AUTONÓMICO DE CANARIAS DE VELOCIDAD EN CIRCUITO 2013

Según consta en el Reglamento General del Campeonato Autonómico de Canarias de Velocidad en Circuito 2013:

Artículo 1

"La Federación Canaria de Automovilismo, organiza para el año 2013 los siguientes Campeonatos de Circuito:

- *Campeonato Autonómico de Canarias de Velocidad. (GENERAL)*
- *Campeonato Autonómico de Canarias SUPER SPORT. (CSS)*
- *Campeonato Autonómico de Canarias SUPER SPORT 2. (CSS2)*
- *Campeonato Autonómico de Canarias SPORT. (CS)*
- *Campeonato Autonómico de Canarias CM (CM)*
- *Campeonato Autonómico de Canarias EXTREME (EXT)*

que constarán de cuatro MEETING (tres carreras en cada uno) que se desarrollarán durante la temporada 2013 en el Circuito de Maspalomas de Gran Canaria."

y Artículo 16.2

"Para la clasificación final del campeonato se sumarán los nueve mejores resultados de las carreras en que se ha participado".

La Junta de Gobierno de la FCA ha decidido autorizar, a petición del Comité Organizador del Campeonato y al no poder celebrarse en esta temporada los meetings previstos reglamentariamente, que el citado Campeonato esté compuesto por tres meetings (nueve carreras) y que los resultados a retener para la Clasificación Final del mismo sean la mitad más uno de las carreras celebradas (6).

Las Palmas de G.C., a 05 de Noviembre de 2013.